



Reprochan que Pemex sea la petrolera más endeudada del mundo; no somos responsables, revira Romero Oropeza

El director general de Petróleos Mexicanos (Pemex), Octavio Romero Oropeza, pidió a quienes señalan que la empresa del Estado sea la más endeudada del mundo “que se deberían estar mordiendo la lengua”, porque no fue –dijo– el gobierno que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador quien endeudó a la petrolera, sino que fueron los azules (en referencia al PAN) y los rojos (del PRI), y destacó que hoy se está “desendeudando” a la paraestatal.

Romero Oropeza compareció este lunes ante los diputados federales integrantes de las comi-

siones unidas de Energía y de Infraestructura como parte de la glosa del V Informe de Gobierno de López Obrador, y ahí la oposición le dijo que el funcionario vive en un país que no es México, sino “pejelandia”.

El director de Pemex rindió un informe en el que presumió que al final del sexenio del lopezobradorista se estarán produciendo un millón 900 mil barriles diario de crudo.

Pero la oposición lo llamó “mentiroso y ladrón”, además de que le pidieron transparentar el número de sus familiares que trabajan dentro de Pemex.

El panista Iván Arturo Rodríguez Rivera exigió mayor inversión en las refinerías del país, y luego le expresó: “Es usted un mitómano, un vulgar ladrón y el más grande corrupto en esta administración”.

También fue cuestionado sobre el número de personas de su círculo familiar que trabajan en la petrolera.

Octavio Romero Oropeza sólo dijo que su administración no contrató a ningún familiar suyo, “quizá anteriormente sí”.

Por el PRI, José Antonio Gutiérrez refirió que la Auditoría Superior de la Federación detectó nueve procesos de adjudicación directa de obras en la Refinería Olmeca, en Dos Bocas, sin transparencia y con sobrecostos.

A la diputada del PRD, Ernestina Sodi Miranda, el funcionario le dijo que Pemex no ha realizado ningún donativo de combustible a gobierno extranjero. “En la actualidad, se mantienen contratos de compra-venta de crudo y de productos petrolíferos con 26 países”, sostuvo el funcionario.

También aclaró que dentro del presupuesto de Pemex no se tiene contemplada una partida para el pago de amortizaciones de deuda; la deuda es prioridad para el Gobierno Federal y “no está en la intención de seguir pagando un interés tan alto en la deuda de Pemex; se está trabajando con la Secretaría de Hacienda para ir resolviendo este asunto que no tiene que ver con la operación de la empresa”.



FOTO: LOFTESIA

La comisiones unidas de Energía e Infraestructura recibieron al director de Pemex, Octavio Romero Oropeza en comparecencia.